



## Escuela de Lenguaje “Palabritas” celebra 23 años rehabilitando a menores con trastornos del lenguaje en Ovalle

**U**bicada en la parte alta de Ovalle, la Escuela Especial de Lenguaje “Palabritas” cumple 23 años al servicio de la comunidad, ofreciendo atención gratuita a niños y niñas con trastornos del lenguaje. Desde su fundación en 2002, este establecimiento ha funcionado en avenida Blanco Encalada 635, en la Población José Tomás Ovalle, entregando educación especializada a menores entre 3 y 5 años 11 meses.

El proyecto educativo cuenta con un equipo multidisciplinario compuesto por educadoras diferenciales, asistentes de aula y fonoaudióloga, quienes trabajan de forma coordinada para potenciar el desarrollo lingüístico, cognitivo y socioafectivo de los estudiantes. Además, la escuela ofrece **transporte gratuito** para todos los niños, desde sus domicilios hasta el establecimiento.

Johana Casanga, educadora diferencial y encargada de la Unidad Técnico-Pedagógica, explica que el objetivo central es **la intervención temprana**. “Buscamos superar las dificultades del lenguaje que presentan los alumnos mediante un trabajo coordinado y especializado. Esto permite que los niños puedan luego insertarse en el sistema educativo regular”, señaló.

Respecto a cuándo un niño debe ser evaluado, la profesional aconseja observar atentamente el desarrollo del lenguaje. “Si al año no dice ninguna palabra o se comunica principalmente por gestos, o lo que dice no se entiende, es necesario consultar con una fonoaudióloga”, indicó.

La escuela atiende en los niveles de Medio Mayor (3 años), Prekínder (4 años) y Kinder (5 años), con un enfoque integral que incluye áreas como **comunicación, matemáticas, arte, ciencia, tecnología y educación emocional**. Este último aspecto es considerado clave para el desarrollo de la autorregulación emocional, la tolerancia a la frustración y la formación de una personalidad equilibrada.

Para celebrar este nuevo aniversario, se realizarán diversas actividades recreativas tanto para los niños como para sus familias, fomentando la convivencia y el sentido de comunidad entre los integrantes del establecimiento.